



# NEWSLETTER

## *"Bonjour!" Die französische Woche im Haus Gehrden*



Eine Woche Frankreich bei uns im Haus! Unser Küchenteam verwöhnte mit klassischen französischen Spezialitäten wie Quiche Lorraine, Coq au Vin oder einer leckeren Fisch-Bouillabaisse. Ein Highlight war die rollende Weinbar, bei der auf allen Etagen französische Weine verkostet wurden - dazu wurde Käse aus der Normandie und der Provence gereicht. Alle waren sich einig, die französische Woche war eine gelungene Abwechslung und hat uns den französischen Lebensstil, das berühmte "Savoir vivre", ganz nah gebracht.

## SOMMER, SONNE, BIENENFREUDE - UNSER BIENENFEST IM HAUS GEHRDEN

Schon beim Ankommen im wunderschön dekorierten Garten roch es nach frischem Kuchen und Leckereien. Ein besonderer Augenblick war die Eröffnung von unserem selbstgebauten Insektenhotel. Jetzt haben Wildbienen, Marienkäfern & Co ein neues Zuhause. Wir freuen uns schon darauf, weitere summenden Gäste im Insektenhotel zu begrüßen!



## SCHICHTWECHSEL

In vielen Städten und Regionen beteiligen sich jährlich verschiedene Unternehmen am Aktionstag "Schichtwechsel". Hierbei tauschen Menschen mit und ohne Behinderung ihren Arbeitsplatz für einen Tag. Fünf motivierte und empathische junge Menschen verließen ihre Werkstatt der Lebenshilfe in Seelze und besuchten verschiedene Abteilungen im Haus Gehrden.

"Der Schichtwechsel öffnet Türen und Herzen", sagte eine der Teilnehmerinnen. "Endlich kann ich zeigen, was ich kann!"

Der Aktionstag verdeutlicht eindrucksvoll, dass Inklusion mehr ist, als ein politisches Schlagwort - Inklusion wird durch diese Begegnungen lebendig.

Besonders schön: Zwei der Teilnehmer waren so begeistert, dass sie ein Praktikum bei uns absolvieren möchten. Es zeigt, wie wertvoll solch ein Perspektivwechsel sein kann!



# IMPRESSIONEN VOM MITARBEITERFEST 2025



**Alleine kann man viel erreichen, doch als Team sind wir unschlagbar!**

## Herzlichen Glückwunsch zum großartigen *25. jährigem Jubiläum!*

25 Jahre im Dienste des Haus Gehrden- unser Chef der Haustechnik Jens Schlüter ( oder liebevoll Schlüti genannt) feiert dieses Jahr sein Jubiläum. Seit einem Vierteljahrhundert sorgt er mit viel Herzblut dafür, dass bei uns alles rund läuft - vom tropfenden Wasserhahn bis zur festlich geschmückten Gartenanlage. Lieber Jens, danke für 25 Jahre voller Einsatz, Humor und einem offen Ohr für Bewohner und Kollegen!



## WIR GEHEN AUF NACHWUCHSSUCHE - UNSER TEAM AUF AUSBILDUNGSMESSEN

**Das Haus Gehrden ist nicht nur ein Zuhause, sondern auch ein toller Arbeitsplatz!**

Mit einem bunt gewebten Netz an Informationen rund um Ausbildung und Studium, spannenden Einblicken in den Pflegealltag und natürlich guter Laune waren wir in Wennigsen und Barsinghausen unterwegs. Durch verschiedene praktische Aufgaben konnten die Schüler erfahren, wie abwechslungsreich, anspruchsvoll und wichtig die Arbeit in der Pflege ist. Unser Ziel auf Messen ist es, interessierte junge Menschen zu entdecken, die gemeinsam mit uns ihre Bestimmung finden. Geleitet von dem Gedanken "Pflege bedeutet: Menschlichkeit schenken, Sinn erleben und Zukunft gestalten" freuen wir uns auf neue Azubis im Haus Gehrden!

